

Aufnahme der vollen Beschulung ab 31.05.2021

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und Schülerinnen und Schüler,

aufgrund des erfreulichen Rückgangs von Corona-Neuansteckungen in Bremen hat der Senat am Dienstag, den 25.5.2021 beschlossen, dass alle Schulen in Bremen **ab Montag den 31.5.2021** wieder in den **regulären Vollbetrieb** gehen werden.

Weiterhin gelten natürlich die **Maskenpflicht** und alle weiteren Vorgaben der aktuellen **Hygieneordnung** der Schule. Auch die **Schnelltests** werden weiterhin 2x/Woche durchgeführt werden.

Wir hoffen, dass wir nun wieder die Klassen gut gemeinsam in die Beschulung bekommen und die Infektionszahlen an der Schule weiter bei „0“ bleiben.

Da wir in den nächsten beiden Wochen noch die **Zentralen Abschlussprüfungen** unter Hygienebedingungen (mündliche und schriftliche Prüfungen) zu bewältigen haben, müssen wir nun leider sehr kurzfristig schauen, ob unsere ursprüngliche Planung ohne Einschränkung des Vollbetriebs funktionieren kann. Wir bitten Sie daher jetzt schon um Verständnis, sollte es zu relativ kurzfristigen Informationen zu einer höchstens eintägigen Umwidmung in Distanzunterricht für Ihre Kinder kommen müssen. Wir versuchen diese aber gerecht zu verteilen und absolut kurz zu halten.

In diesem Sinne – bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Andreas Kraatz
(Schulleiter)

Bremen, 26.5.2021